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 ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 
 

Mislata, a 26 de abril de 2017, 14'30 horas. 
 
Asistentes:  
 
Dª. Pepi Luján Martínez 
Dª. Ana Mª Julián Ruiz 
 Dª. Dolores Hortelano Ramón 
D. José Luis García García 
D. Ximo Moreno Porcal 
D. Antonio Arenas Almenar 
Dª. Maika Tarín Darrocha 
D. Fernando Gandía Escorihuela. 
D. Antonio Sanchis Navarro 
D. Javier Gil Marín 
D. José María González Murgui 
 

 Secretario de la Comisión: Roberto Vallés Villena 
 
Asuntos tratados:  
 
1.- Aprobación del acta de 12 de abril de 2017. 
 
Se somete a votación la aprobación del acta de 12 de abril de 2017, y se aprueba  

por unanimidad de los presentes.  
 
Posteriormente a la aprobación la Sra. Luján responde a las preguntas. En cuanto 

a las preguntas sobre el proyecto de ocio alternativo nocturno “Mislata On” , la Sra. Luján 
manifiesta que tienen a su disposición el expediente de contratación que se está 
tramitando para su consulta una vez  terminado el mismo.  

 
En lo que respecta a las cuantías de subvención otorgada con anterioridad a la 

asociación “Menys Graus”, mediante convenio, tiene el siguiente detalle: En el año 2014, 
4.750 euros; en el año 2015, 5.750 euros; y en el año 2016 4.750 euros. Además también 
recibían una subvención para el proyecto “Esport a la Canaleta”, a través de una 
convocatoria ordinaria, si no me equivoco la cuantía era de unos 1.000 euros. 
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En cuanto a la pregunta referente a la contratación de los desfibriladores, estos 

están ubicados en el pabellón del Quint, Canaleta, acceso de control del complejo 
deportivo de la Canaleta, para campos de fútbol y pistas de atletismo, piscina cubierta, y 
también se ha hecho cursillo de formación. No obstante, esta a disposición el expediente 
para su consulta. 

 
A la pregunta del por qué de la ubicación la escalera en el pabellón polideportivo 

de la Canaleta, el motivo de su presencia era para la reparación de unas luces, no 
obstante, a día de hoy no obstaculiza el paso a las personas. 

 
A la pregunta por parte del grupo Compromís de que, por registro de entrada, se 

había puesto una queja por una caída en la piscina de verano, se solicita aporte el 
número de registro de entrada para localizar la misma y poder dar una respuesta.  

 
Referente a los trabajos y actuaciones de reparación de las pistas polideportivas, 

poner en conocimiento que en el anexo de inversiones, aprobado junto con el 
presupuesto para el año 2017, existe una partida de 250.000 euros destinado a un plan 
de reparaciones y mejoras en las pistas deportivas. No obstante, podéis consultar las 
reparaciones ya realizadas. 

 
También se pone a disposición para su consulta el expediente del 

MAC'2017(Mislata Art al Carrer). 
 
Respecto al asunto del sistema de alquiler de las pistas de padel, señalar que si no 

se utilizara el sistema a que se hacía referencia en la anterior comisión(reserva con 
antelación suficiente previo pago tasa) se darían casos en que la gente podría renunciar 
una antes y quedarse las pistas sin alquilar perjudicando a otros potenciales usuarios. 
Sólo se permite la anulación con devolución de lo pagado en los casos de malas 
condiciones climatológicas y enfermedad. 

 
La cuestión de acceso a los correos de “Bustia Jove” señalar que es un tema de 

Interior. 
 
 
 
 
2.- Asuntos de control 
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- XXXIX Campaña Intermunicipal “Anem al Teatre 2017” 
 

El Sr. González Murgui no desea realizar ninguna cuestión al respecto. 
 
El Sr. Gil solicita información sobre los criterios en el proceso de selección de las 
actividades, las rechazadas y su motivación. 
 
La Sra. Luján contesta que la selección obedece a criterios técnicos y ofertas disponibles 
en el momento, dependiendo de disponibilidad de compañías y de los criterios técnicos 
para su elección. 
 
El Sr. Gandia pregunta si la Campaña intermunicipal sustituye a la municipal.  
 
La Sra. Luján responde que no, que es la misma y son los técnicos de los distintos 
municipios quienes que proponen la selección a nivel intermunicipal. 
 
3. Ruegos y preguntas  

 
el Sr. González  Murgui manifiesta que no va a plantear ningún ruego y pregunta. 
 
El Sr. Gandía manifiesta que en la anterior comisión solicitó  el acceso al 

expediente de los cursos de “La Fábrica”.  
 
La Sra. Luján le manifiesta que ya está a su disposición para su consulta. 
 
El Sr. Gil pregunta que cuándo puede acceder al expediente del proyecto de ocio 

nocturno de “Mislata ON”.  Idéntica respuesta para el acceso al expediente MAC'17. 
 
La Sra. Luján manifiesta que está a su disposición para su consulta una vez 

concluido  el proceso de contratación. Ídem respecto al expediente del MAC'17. 
 
Continua el Sr. Gil, y pone en conocimiento que hay una zona de césped en la 

piscina de verano deteriorada y pregunta si se va a realizar alguna actuación para su 
adecuación al resto de zonas verdes de la piscina. 

 
También manifiesta que se tiene conocimiento de que se va a recibir de la 

Diputación de Valencia una subvención por  importe de 300.000 euros para realizar 
trabajos en el complejo polideportivo de la Canaleta, y pregunta que si con esa 
subvención se va a realizar un proyecto conjunto con las inversiones del Ayuntamiento 
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o por separado. 
 
El Sr. Gil manifiesta que tiene conocimiento de que en días festivos se cierran 

pistas polideportivas pero no los campos de fútbol, y pregunta cuales son los motivos de 
esa decisión. 

 
También pone en conocimiento de quejas de usuarios de la sala de judo en la 

que  existen problemas de torceduras y problemas con la nueva tarima. 
 
La Sra. Luján contesta diciendo que preguntados los técnicos no han visto 

ningún tipo de desperfecto en la tarima, y solicita más concreción al respecto. 
 
El Sr. Gil, aclara que en las fotos que el tiene existe una separación entre tarima y 

unos tableros donde se observa un hueco donde los usuarios pueden sufrir percances. Y 
propone que se le pregunte a los usuarios sobre el estado de dicha tarima, ya que él ha 
hablado  con aquellos y es lo que le han hecho saber, y que al ser un deporte de 
contacto en algunos momentos pueden introducir el pie en el hueco a que ha hecho 
referencia anteriormente. 

 
El Sr. Gandía pregunta sobre las obras realizadas en el colegio Ausias March. 
 
La Sra. Julián contesta que las obras son de consellería y que esa cuestión ya fue 

respondida en la comisión informativa de Urbanismo. 
 
El Sr. Gandía también manifiesta ha tenido conocimiento  por la prensa del 

otorgamiento de una subvención por el Fondo de Cooperación del Consell, y pregunta 
el por qué no se incorpora este punto en el orden del día de la comisión. También 
pregunta si esos 300.000 euros son complemento de los 250.000 euros presupuestados 
o no los sustituye y se suma a esta última cantidad. 

 
También desea acceso al expediente de las reparaciones de la Fase A, para saber 

a qué hace referencia dicha fase.  
 
Por último, también pregunta porque la campaña de animación lectora se realiza 

a través de la concejalía de cultura y no de biblioteca. 
 
La Sra. Luján responde que es de cultura pero utilizan los recursos del 

departamento de Biblioteca. 
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Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 15:05 horas, se levanta la 

sesión, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como 
secretario, certifico.  

 
 
 

LA PRESIDENTA,         EL SECRETARIO,  
          LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 

 


